
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

＊安田誠人（経営指導員）＊ 

商工会は頑張っておられる企

業を応援するところで、当たり

前の事を行っているだけです。

事業承継時や新しい取組みの具

体案があればいつでもご相談を

下さい！ 

＊社長 大谷美希さん＊ 

素早く手厚い対応をして頂いてお

り助かっています！経営のノウハウ

だけでなく、精神的な面もサポート

して頂き感謝しています。これから

も色々な相談をお持ちするかもしれ

ませんが、宜しくお願いします！ 

昭和５１年に先代が家具製造業を創業。平成１６年６月に現社長が承継し現在に至っています。平成３０

年７月の豪雨災害で、川本町は国の特定災害地域に指定されるほど甚大な被害を受けました。この度の災害

で被害にあわれた社長の大谷美希さんに、当時の様子や復旧に係る商工会の支援などについてお話を伺いま

した！ 

 私は 

『 事業承継新事業活動支援助成金 』 

を活用しました！ 

★経営支援事例★ 島根県の取り組み 

有限会社 創修／川本町商工会 

■業種   家具・装飾品製造業 

■住所   島根県邑智郡川本町川本1086-1 

■電話番号 (0855)72-1556 

■営業時間 8：00～17：15 

■定休日  日曜日、祭日、第２・第４土曜日 

 平成３０年７月災害からの復旧！商工会の素早く手厚い対応に感謝！ 

取り組みのきっかけはなんですか？ 

工場への浸水が始まるのはあっという間で、製品

と運べる備品のいくらかは移動させることができ

ましたが、大型の機械装置は浸かってしまいまし

た。災害後は片付けで約２週間、機械装置や備品の

修理等で約１ヶ月間の時間を要しました。施設・設

備の復旧に補助金を活用させていただきました。 

商工会からどのような支援を受けられましたか？ 

商工会へは被害状況を伝え、災害に対する「事

業承継新事業活動支援助成金（災害枠）」の申請を

支援していただき、お陰様で事業を再開すること

が出来ました。これまでも小規模事業者持続化補

助金の活用や専門家派遣、資金繰り相談など数多

くの支援をいただきました。 

取り組みの成果・効果を教えてください！ 

災害被害額が大きく新たな投資に対して大変悩みましたが、商工会の支援と事業継続への後押しもあり事

業を継続する事を選択しました。特に事業承継については社内で相談をしていたところでしたが、今回の補

助金活用に対する支援を受ける事もできて助かりました。家具業界は今後も人口減少による需要の低下が懸

念されていますが、これまでの経営のノウハウを後継者に渡し、新しい取組み“自社製品の開発”も行って

みたいと考えています！ 


